
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

No.2014 
6月 19日例会 プログラム 「任期を終えて」  緋田秀雄会長  高橋秀明幹事 

6月 26日例会 プログラム 「慰労例会」    於：ダイヤモンド瀬戸内マリンホテル 

6月 19日のメニュー ・ざる麺づくし三種(信州そば､茶そば､うどん) ・海老と野菜の天ぷら ・大根の生酢 ・山菜イナリ寿司 ・コーヒー
 

前回（6 月 12 日）例会記録 
 

会員総数 33名 出席者数 25名 欠席者数 8名 出席率 75.76％ 前回補正率 87.50％

前回補正者 東川君 高橋(征)君 谷口君 

出
席
報
告 欠 席 者 藤田君 林君 井上君 近藤君 三宅(孝)君 仲田君 島田君 山田(次)君  
 来 訪 者   大本 工様（玉野警察署 署長） 
 
 会 長 挨 拶   
 
 本日のゲストの方をご紹介致します。「玉野警察署 署長」大本 工様です。ようこそいらっしゃいました。後

程、卓話を頂きます。又、本日から再入会して頂きます「栄吉海運」三谷尚三様です。ゆっくり頑張って下さい。

さて挨拶として先週の例会で岡親睦委員長の卓話の中でサントリービールの黒字化のお話しがありましたが、翌

6月 6 日(土)の日経の一面にその記事がありました。何と 45 年間の赤字の末の黒字化だそうです。なるほど、

非上場企業は一般株主、投資家ファンド等、短期のリターンを求める株式市場の圧力にさらされず、45 年間の

赤字も許容されたものだろうと思います。現サントリーホールディングの素晴らしい事は、開業した当時、商社

的流通部門の企業であったものが、ビール事業を続ける事で、装置産業、メーカーへと脱皮出来た事でしょう。

即ち、お茶の「伊右衛門」「ウーロン茶」、缶コーヒーの「ボス」等々へつながっています。研究開発、設備投資、

大量生産、在庫管理等、赤字と引き換えに産業のノウハウを積み重ねた結果でしょう。 
 
 会 長 報 告   
 
・ 次期ガバナー補佐の藤田会員の依頼により、「乗馬体験教室」に対する御礼、その他情報の代読を致します。 

『去る5月31日に障害を持つ子供たちを対象に「乗馬体験教室（ホームセラピー）」が奥玉の「すこやかセ

ンター」にて行われましたが、その時の写真が届きましたので回覧をお願い致します。本日、出張の為、例

会に出席出来ませんので、緋田会長に代読をお願い致します。当日は数社の報道機関が取材に来ていたにも

関わらず、玉野ロータリークラブが後援した事について、テレビも新聞報道もなされませんでしたので抗議

致しました。後日、山陽新聞の寄付の欄に掲載するとの事でしたが確認出来ておりません。ただ、当日黒田

市長、永燃の永野社長(岡山南RC)により玉野ロータリークラブが後援して下さいましたと挨拶の中で紹介し

て頂いたので良かったです。主旨が良いもので、もし継続事業になるようでしたら玉野ロータリークラブと

致しましても後援していけたらと思いますので宜しくお願い致します。 平成21年 6月12日 藤田尚徳』 
 
 新入会員入会式   
 
・ 再入会の三谷尚三様の入会式を行います。これからのご活躍を祈念致します。 

氏  名 三谷 尚三 （みたに しょうぞう） 生年月日 昭和31年4月12日 

職  業 栄吉海運(株) 取締役副社長  

住  所 〒706-0027 玉野市日比5-10-16 電話 81-7111  FAX 81-0422 

職業分類 内航海運 所属委員会 親睦・家族委員会 

趣  味 読書・ゴルフ 
 
 幹 事 報 告   
 
・ 鳥居ガバナー事務所より再度『第10回日韓親善会議ご案内』が届いております。 

 日時：2009年 9月 4日～5日  会場：韓国ソウル グランドハイアットホテル 

・ (財)米山梅吉記念館より『100円募金』に対するお礼状が届いております。 

「1校校正済み」H21.6.16 高橋秀明 

「校了」H21.6.17 高橋秀明 
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・必ずコーヒーあり。 ・来訪者で統一 ・お客＝様、RCの人＝君 ・交換学生が正解 

・日付が水曜以外のとき要確認  ・上まできちんと非表示 
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・ “社会を明るくする運動”玉野地区実施委員会（委員長：玉野市長）より平成21年度第59回「社会を明る

くする運動」玉野市推進大会開催のご案内が届いております。 

 日時：2009年 7月 3日 午前9時半～  会場：すこやかセンター 

・ 6月26日の例会はダイヤモンド瀬戸内マリンホテルにて19:00より行いますのでお間違えのない様お願いし

ます。 

・ 他クラブの週報・例会変更通知は回覧させて頂きます。 
 
 次期会長報告   東川次期会長 
 
①次年度の例会運営方法の変更について 

現在、12時 30分に点鐘し会長挨拶の後、席移動し食事をしてから例会を再開しておりますが、2度の移動に

時間を費やしております。皆さんのペースに合わせ、ゆっくり食事を取って頂く為に、三友不動産様にご無理

をお願いして12時 15分より来られた方から順次食事を取って頂き、12時 45分に例会場に入室して頂き、ス

ムーズな例会運営を目指したいと思いますので、ご理解ご協力の程お願い致します。7月3日の例会より行わ

せて頂きます。 

②7 月 3 日(金) 第 10 グループ藤田ガバナー補佐の公式訪問の為のクラブ協議会を開催致します。次期役員、

理事、各委員長の方はご出席の程、宜しくお願い致します。 
 
 委 員 会 報 告   
 
・ 社会奉仕委員会（谷口康則委員長）：①例年行っております、宇野港・桜並木清掃作業が6月14日(日) 11:00

からございます。集合場所は夢市場本部テント前です。ロータリージャンバーを着用して、ご参加の程、宜

しくお願い致します。②来季のプログラムのご案内を配布させて頂きました。こちらの方をご覧頂きまして、

ご都合の悪い方は、出来ればお相手の方を見つけて頂きご一報頂ければと思います。 
 
 スマイル・ボックス   
 
・谷口君①､高橋(征)君①､石川君①－5月24日、玉野RC創立記念。 

・大西君､東川君①､三宅(照)君､白石君①､渡邉君①､高橋(秀)君①､谷口君②､石川君②－大本様、ようこそいら

っしゃいました。 

・白石君②､富永君､三宅(照)君､東川君②､高橋(秀)君②､谷口君③､三宅(保)君､松尾君､渡邉君②､小野君､ 

石川君③－三谷さん、再入会ありがとうございます。お帰りなさい。 

・高橋(征)君－②前回欠席。 
 
 プ ロ グ ラ ム  「警察活動にご協力を」 玉野警察署 署長   大本 工様 
 
大西君よりご紹介 

大本工様は今年の4月から玉野署の署長としてご赴任になっておられます。昭

和 26 年岡山のお生まれでございます。ご挨拶に来られた際、卓話のご依頼をさ

せて頂きました。玉野警察署の署長に来て頂くと身の引き締まる思いでございま

す。と申しますのは、本日は「警察活動にご協力を」と非常に低姿勢なお言葉で

すが、メディアの報告では、玉野署管内では人口当たりの交通事故数が一番多いというデータが出ているそう

です。私達医師会員は、交通事故で来られる患者さんをはじめ、検視、留置されている方の健康診断と普段か

らお付き合いを頂いております。本日は我々も身が引き締まる思いで、お話しを伺いたいと思います。 
 
大本 工様 

玉野警察署長の大本でございます。どうぞ宜しくお願い致します。先程ご紹介頂きましたが、皆様には日頃

から警察活動に対して本当にご理解とご支援を頂いております。心より感謝申し上げます。今、ご紹介して頂

いた大西先生、渡邉先生には刑事関係では本当にお世話になっております。先生方がおられないと遺族の方が

葬儀が出来ないという形になって参ります。引き続き宜しくお願い致します。 

「警察活動にご協力を」という事ですが、犯罪・交通事故の発生状況をお聞き頂き、その中で玉野市民とし

て犯罪・交通事故を無くそうという事で、口伝えで結構ですので、周りの皆様にお伝え頂ければと思います。

犯罪の発生状況という事でよく「刑法犯認知件数」というのがございます。昨年度は全国で181万 8000件余

り発生しております。1 日平均で約 5000 件発生している計算になります。岡山県では、27,357 件 1 日で 75

件が毎日発生している状況です。 

警察の方では、今、犯罪の発生は少なくなったという事でアピールしております。数字の面では平成15年

以後6年連続して減少しております。というのは、平成14年までは右肩上がりで犯罪発生が増加しておりま

した。平成15年に、これではいかんという事で、「治安回復元年」という事を位置づけまして、全国警察をあ

げまして、皆さんのご協力を頂きながら「街頭犯罪抑止総合対策」という事で推進して参った結果でございま

す。 

ただ、犯罪が減少していても皆さんの中では治安はまだまだと思われていると思います。というのは、犯罪
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の中身を見てみますと、殺人が増えております。秋葉原の無差別殺人や九州で母親が子供を公園で殺すという

様な事案がありました。岡山県でも殺人と強盗だけが増えております。JR 岡山駅での突き落とし事件なども

あり、皆さんの気持ちの中では治安はまだだと、治安回復はまだ出来ていないのだという気持ちが、こういっ

た所に表れているのではないかと思っております。 

ただ幸いな事に、玉野警察署管内は殺人、強盗はありませんでした。凶悪犯と致しましては、放火が3件、

強姦が1件と4件発生しております。その他皆さんの身近な犯罪という事で、窃盗は443件、中でも一番多い

のは、自転車盗が3分の1を占めております。又、今年の傾向を見てみますと、空き巣狙い、忍び込みという

ところが増えております。自転車も含めてその6割から7割が鍵を掛けていないところで発生しております。

空き巣・忍び込みと言いますと一般民家対象ですので、皆さんが留守にされている時、或いは夜休まれている

時、鍵をかけてないのですね。ここのところ毎週金曜日に街頭犯罪抑止活動と銘打って宇野駅前、宇野港付近

を強力に職務質問しております。ご気付きの方もいらっしゃると思いますが。というのは、宇野駅前交番管内

でもの凄く自転車が盗られているという事で、集中的に行っております。犯罪防止の為にも鍵をかけるように、

出来れば2重ロックをして頂く様に、同時に呼びかけております。 

又、テレビや新聞で盛んに報道されて要りますが、振り込め詐欺というのがございます。去年の岡山県下の

例では312件発生して、被害総額は4億5,120万円という被害になっております。玉野署管内では被害件数が

9 件、被害総額にしますと 4,660 万円という被害が出ております。今年は少し下火になって来ておりますが、

岡山県下で50件発生しております。振り込め詐欺は「おれおれ詐欺」「融資補償金詐欺」「架空請求詐欺」「還

付金詐欺」に大きく分類されますが、中でも「架空請求詐欺」だけ増えております。全体の 72％を占める手

口であります。内容証明郵便を利用して督促状、或いは払込取扱票を送り付けて来て、払いなさいという手口

です。実際の物を読んでみると、ハガキなどに「有料サイトの料金が未納です。支払が無いと訴訟沙汰になり

ますので、至急振り込んで下さい。」という様な事が書いてあります。防止対策としては、まず、利用してい

ない料金は払わなくてもいいですという事です。当り前の事ですが、話をさせて頂いております。又、必ず電

話番号を書いておりますが、絶対にそこに電話しないように言っております。と申しますのは、皆さんの番号

を相手方に知らせてしまうからです。先ずは警察か消費生活センターに連絡して下さいという呼びかけをさせ

て頂いております。相手方が裁判所の場合でも、ちょっと電話帳で調べれば、すぐにわかるので絶対に電話を

しないで下さい。 

振り込め詐欺で被害者から現金を騙し取る方法としては、金融機関等のATMコーナーで現金を振り込ませる

ものと郵便局やコンビニで販売している「エクスパック」を利用して、現金を送らせる方法が大半を占めてお

ります。「エクスパック」では現金は送れないので、その旨店員さんに案内するようにお願いしているところ

であります。ATMは広報をして頂いているので利用しなくなってきております。したがいまして、封書の中に

現金書留の封筒まで入れて、この中に料金を入れて出して下さいという様な手口に変わって来ております。又、

銀行員や警察官を騙る詐欺も発生しております。「あなたのキャッシュカードは偽造されているので、作り直

す必要があります。」等と言って、その後、銀行員や警察官を装った者がキャッシュカードを受け取りに来る

というケースです。この様な時は、余裕があれば逆に犯人から電話番号を聞いたりして頂き、直ぐに警察に連

絡して下さい。取りに来る時間を指定してきた場合なども教えて頂ければ、警察官が待機致します。その他に

も「定額給付金」や「新型インフルエンザ」を騙った詐欺が新たな手口です。 

次に交通事故の話をさせて頂きます。交通事故は、人の自由を奪ったり、命を奪います。しかも、悲惨な交

通事故は一瞬にして起こります。身近な場所で起こっています。これが交通事故の恐ろしさです。我々の命は

一つです。交通事故が発生すれば事故に遭った人はもちろんですが、事故を起こした人も地獄です。先程の大

西先生のお話でもありましたが、玉野は市町村別交通危険度ランキングでナンバーワンになっております。こ

れは、玉野署管内の交通事故、交通違反は勿論ですが、例えば、玉野市内の方が津山管内で起こされた件数も

入っております。ですから、玉野市民の方が交通事故・違反に関わった数字を全部足して出した順位でござい

ます。ですから、玉野市民の方、一人一人が気を付けて頂けたらと思います。昨年度は玉野署管内で1277件

の交通事故が発生致しました。死者が7名で前年2名増です。この内、人身交通事故が443件、月別で、7月、

3月、12月という順になっております。時間帯では16時から 18時、8時から 10時の出勤時間帯に多く発生

しております。曜日別では月曜、金曜、水曜日になります。又、管内で一番事故が発生した場所は、玉野市役

所南交差点が1番で、2番目が田井駅口交差点、3番目が秀天橋交差点、次がループ橋、八浜中学校北交差点

の順でした。今年に入っては、昨年同時期で81件増加しております。これは、県下22警察署のうちワースト

ワンになっております。原因としては、玉野トンネルの工事が1つの原因かなと考えております。従いまして、

このあたりの交通違反取り締まりは厳しく行っております。 

交通事故の方はやった方もやられた方も地獄でございますので、一人一人が交通事故を起こさないように交

通安全意識を高揚させて頂いて、事故防止に努めて頂きたいと思います。終わりに「自分の身は自分で守るん

だ」というご認識と「人の命を奪うのは車ではなくて人間なんだ」という事を覚えておいて頂きたいと思いま

す。簡単ではございますけれども、犯罪捜査、或いは交通事故防止に今後ともご理解とご支援をお願い申し上

げます。 


